



Patrióticas palabras de un egregio dominicano

Dr. Henríquez y Carvajal.

Con gusto damos cabida en nuestras columnas a la patriótica carta del distinguido hombre público, dominicano doctor Francisco Henríquez y Carvajal, cuya personalidad resalta cada día más entre los hispano-americanos que rechazamos el imperalismo yankee.

Santo Domingo, Enero 23 de 1922.—Señor don Arturo Pellarano S.—Sub-Director del "Listín DIARIO".—Ciudad.

Estimado compatriota y amigo:

Por dos veces ofrecí a usted algunas notas sobre las cuestiones que interesan a nuestra Patria, con el fin de explicar a los numerosos lectores del "Listín Diario" la verdadera situación del caso dominicano; pero las muchas ocupaciones que me han embargado, en los días que he pasado en esta Capital no me han permitido cumplir mi promesa.

Hoy me ausento de esta ciudad para el Cibao, desde donde espero dirigirme a los Estados Unidos, directamente por la vía de Cuba.

No me abandono la fe en que la causa de la República habrá de obtener un triunfo resonante y definitivo. Para ello es necesario que todo el pueblo dominicano se sostenga unido en la protesta contra la ocupación y que los más valiosos colaboradores en esta tremenda lucha, como el "Listín Diario", mantengan firme el criterio de que no debe obtenerse la restauración de nuestra República mediante ningún tratado que—explícita o implícitamente—signifique una aprobación de la injustificada inter-

Edificante labor del "Centro Chorrerano"

El "Centro Chorrerano" está laborando activamente por mejorar la situación de aquel simpático Distrito, con una constancia loable. Para los que conocemos el pésimo estado en que el invierno pone el camino desde el límite con la Zona hasta el Chorrera, comprenderá la importancia extraordinaria que reviste la resolución No. 3, expedida por el Centro y que copiamos a continuación. Ojalá que los buenos deseos de los que forman el "Centro Chorrerano", sean secundados, por todas aquellas personas de buena voluntad para que cristalice en una palpable realidad y en beneficio directo de los agricultores de Paja y Chorrera, a la vez que dé fácil transporte a las numerosas personas que en el verano van en busca de descanso a estos dos pueblos.

Bien por el "Centro Chorrerano".

La Resolución dice así:

RESOLUCION NUMERO 3

(Aprobada en la sesión del día 9 de Marzo de 1922)

El "Centro Chorrerano",

Considerando:

Que la composición del camino entre Paja y La Chorrera será

convención militar americana. Interesa a todos defender y mantener ese criterio, porque en él están fundados el derecho y el honor del pueblo dominicano. Los que supieron resolver y enfocar que supieron resuelta y enfáticamente protestar contra el plan Harding, deben mantener siempre en alto la bandera de esa protesta.

Soy su servidor y amigo,

Dr. Henríquez y Carvajal.

La Compañía Arrieta-Carreras en el Variedades

La Compañía Arrieta-Carreras ha triunfado en en toda la línea en el Variedades y el público, en las cuatro noches, ha llenado el teatro y ha ovacionado con justicia a estos artistas que saben interpretar dignamente sus papeles, con especialidad don Leonardo, quien ha demostrado que en el difícil arte de Talía posee condiciones excepcionales.

A fin de que el público se diera cuenta de sus grandes aptitudes así como de los notables progresos alcanzados, debutó el sábado con **El Místico**, ganán-

de vital importancia para los fines del Centro, pues facilitará el transporte de mayor número de visitantes a la Feria,

Resuelve:

1o.—Destinar de su tesoro hasta B/.25.00 para ayudar a la reparación del mencionado camino.

2o.—Comunicar esta decisión al señor Alcalde de La Chorrera, poniendo a sus órdenes la suma de dinero votada, y al señor Corregidor de Paja, a quienes se les solitará su cooperación, a fin de que exciten la de los moradores entre dichas poblaciones para llevar a cabo cuanto antes y con buen éxito la composición del camino mencionado.

3.—Hacer conocer de dichas autoridades el nombre de las personas de aquellas vecindades que han manifestado al Centro que están dispuestas a ayudar con dinero en esa obra, para los fines consiguientes.

El Presidente,

(Fdo.) R. Lasso R.,

El Secretario,

(Fdo.) Arnoldo Cano.

dose las primeras ovaciones, que honor a la verdad, fueron merecidísimas.

Sariñena nos hizo en esta obra un obispo acabado y Rojitas un pater acabado. Fueron justamente aplaudidos, así como el señor Lara, hecho un verdadero sacerdote de aldea.

Después del "debut" han subido a escena hasta la noche, **Inocencia**, de Echegaray, y la monumental obra de Manuel Linares Rivas, intitulada **Cobardía, Como Hormigas**, linda comedia de corte finísimo y **La Carcajada**, soberbia producción en la cual Arrieta ha estado a la altura de su nombre.

Inimitable el Lucas de Sariñena y chistosísimo el Pepinín de Lara, en **Cobardías**.

La Compañía ha correspondido con creces a la expectación que su anuncio había causado al público y prueba de que el respetable se ha dado perfecta cuenta del valor de los distintos elementos que la componen es que, no obstante ser diarias las funciones, corre presuroso a llenar la sala, ávido de admirar la labor artística de todos ellos premiándola con ovaciones delirantes.

Las Sras. Mesa y Bravo, y Ruiz Madrid, han confirmado la fama de que venían precedidas y han sabido ganarse pulso a pulso los aplausos con que el público ha correspondido a sus esfuerzos.

La Compañía ensaya en la actualidad la notable obra del conocido escritor Enrique Goñi, y que lleva por título **MISERIAS**, la cual subirá a escena el viernes.

Para esta noche está anunciada la **Garra**, que habrá de constituir otro éxito para la Compañía Arrieta-Carreras.

EL AJI

Director
JUAN B. POLO
Oficina:

A la derecha, entrando por el
Cementerio de los chinos.
CONDICIONES

Este periódico saldrá dos veces por semana.
Toda colaboración será solicitada y deberá
venir con la respectiva firma responsable.
No se devolverán originales.

Se darán explicaciones a las personas que
con la desecia debida las soliciten y se les
dará contra el suelo a los que se las tiren de
bellacos.

**AVISOS Y REMITIDOS A PRECIOS CON-
VENCIONALES**

MIERCOLES, MARZO 22, 1922

Sobre el tráfico urbano

Entendemos que hay una dis-
posición Municipal sobre tráfico
y que debido a las "muchas ocu-
paciones" del señor Secretario
del Concejo, don Cristóbal Ro-
dríguez, no se ha puesto aún en
vigencia.

Perdónenos el Sr. Rodríguez
si nos permitimos censurarle burla
burlando su excesivo amor a la
política porrista que le distrae la
mayor parte del tiempo que de-
biera dedicar a cumplir con los
deberes de su empleo, pero no
podemos dejar pasar esta edi-
ción de EL AJI sin ocuparnos de
este asunto.

Don Cristóbal, educado en Pa-
rís por cuenta del Estado, colo-
cado hoy entre los astros que
con el "moderno porrista" de la
mejorana lírica, señor Geenzier,
dan más brillo al sistema plane-
tario que nos gobierna, apenas
si se acuerda de las dificultades
con que tropezamos los que ha
tiempo no sabemos lo que es un
paseo en coche o una excursión
en automóvil y estamos obliga-
dos en el bregar diario de la vi-
da a transitar por nuestras con-
gestionadas calles haciendo uso
de los elementos con que nos fa-
voreció la Naturaleza: caminan-
do como el Moisés de la leyen-
da bíblica.

Ha olvidado asimismo el señor
Rodríguez mirar hacia atrás, re-
cordar a nuestras buenas viejas
del "chicheme fresco" y del "pes-
cao frito", que en la lucha por
el pan o por los reales para pa-
gar la renta del modesto domi-
cilio, se exponen, al transitar
por las calles cuando el tráfico
sin organización da lugar a cho-
ques frecuentes y a lamentables
atropellos.

Por esto, pues, venimos a pe-
dir al señor Secretario del Con-



Restablecido

De Taboga ha regresado nues-
tro amigo el doctor Ciro Luis
Urriola, muy repuesto de las do-
lencias que la aquejaban. A la
vez que nos alegramos por su
mejoría no es grato enviarle
nuestro atento saludo.

Natales

El lunes celebró sus natales
el señor José S. Mendoza, buen
amigo nuestro. Le felicitamos.

Mejorado

Celebramos la mejoría de Cha-
rito, hijo de la señora doña Mer-
cedes Jorge, quien sufrió un ac-
cidente el día 20 del presente
mes.

Bienvenido

Nuestro particular amigo Jo-
sé Juan Zanetti, se encuentra en
esta ciudad procedente de San
Blas. Sea bienvenido.

Cumpleaños

Mañana cumple años el caba-
llero amigo Coronel Víctor
Manuel Alvarado. Nos anticipa-
mos a enviarle nuestras sinceras
felicitaciones.

Viajero

Para Penonomé ha seguido en
viaje de negocios el señor Luis
Barría. Que tenga un feliz viaje
son nuestros deseos.

Ayer

Fueron los días de la aprecia-
ble señora Josefa Lopolito, cu-
ñada de nuestro compañero de
labores don Ismael Córdoba. La
felicitamos.

cejo dé a conocer cuanto antes
de los cocheros y automovilistas
las disposiciones últimamente a-
cordadas sobre tráfico urbano a
fin de que vaya el público acos-
tumbrándose a ellas y adqui-
riendo—los que vamos para vie-
jos—la confianza necesaria pa-
ra andar por nuestras calles en
las horas de mayor movimiento
comercial y en las horas de pa-
seos.

G.

**QUIERE USTED COMPRAR
CARNE GORDA Y LIMPIA?**

Al ir al Mercado Público há-
gale una visita a VERGARA y
se convencerá de la verdad de es-
te anuncio. Será usted tratado
con toda la delicadeza del caso.

(Comunicado).

CUANDO EL RIO SUENA... SEMILLAS DE AGUACATE LLEVA...

En días pasados Ricardo Fran-
ceschy denunció en las columnas
de "El Diraió Ncaional" un sin-
úmero de irregularidades que
a granel se cometen por un Go-
bierno de familia en la Provincia
de Chiriquí.

Siempre creímos que el nom-
bramiento para Gobernador de
esa importante sección del país
recaído en el tinterillo Nicolás
Delgado J., darían los resultados
que con muy justa razón denun-
cia el Mayor France Achy.

Su hermano, el Diputado Ja-
cobo, que dicho sea de paso, no
es un lerdo, está sacando el ji-
gote a todo lo que él ve fácil,
con la despreocupación inédita
de pulpo con costas conocidas.

Luis Felipe.

LA PATRIA

Para el bardo amigo Mario H.
Cajar.
Dichosa fuiste oh pobre Patria
mía,
porque eras libre, libre y hoy en
día
tu balanza de dicha es sin sopor
te.
Te miro agonizante ya sin vida;
veo tu frente, la tienes mal heri-
da
por la garra del águila del Norte.
Qué has hecho de tu orgullo, y tu
grandeza,
dónde está tu bravura tu fiereza,
y aquél heroísmo que la Historia
indica?
O quieres que con miles artima-
ñas
el Aguila te arranque las entra-
ñas
y luego las obsequie a Costa Ri-
ca?
No dejes que te agobien las can-
denas,
del Norte; ve que aún corre por
las venas
de tus hijos, la sangre del gue-
rrero.
Pues antes que tu nombre vea
deshecho,
aquí hay un hijo que te brinda
el pecho,
para escudarte contra el mundo
entero.
En tus hijos no ha muerto el pa-
triotismo;
aún conservan un algo del he-
roísmo
de Correoso, de Fullet y otros
más.
Son pequeños, pero de corazón:
cada uno es un Guillermo un Na-
poleón,
un Bolívar, un Sucre y un To-
más.
Tú que has sido tan grande, tan
gloriosa,
tú que lograste arrancarte victo-
riosa
el yugo servil del colombiano,
por qué no miras al coloso necio
con mirada enemiga o de des-
precio
ya que pruebas te ha dado de un
tirano?
El Vizcaíno.

PARA SFLOS DE GOMA
CONJASE A LA

EL VENDEDOR DE PERIODICOS

Avecilla de indómito elemento
que va llevando a la concia hu-
(mana
la miel que el genio de sus flores
(mana
y las brillantes chispas del ta-
lento.

Humilde sér que al general
(concierto
mezcla su voz a tarde y a maña-
(na
y mientras perlas por doquier
(desgrana
no tiene a veces lecho ni sustento

Propagador del pensamiento
(escrito
que robar suele a la ciudad la
(calma
con su constante y clamoroso
grito,

cuando por ella con alegría
brindando a los demás el pan
(del alma
para ganar su pan de cada día.

Adolfo León Gómez.

UNA OBRA UTIL

Paseándonos ha pocos días por
Balboa nos detuvimos unos mi-
nutos ante la hermosa noria que
hay construída allí para los ba-
ñistas, especialmente para niños
y jóvenes de ambos sexos. Y
pensamos de una vez, en lo con-
veniente que sería para nuestros
hijos una educación semejante.
Este ejercicio no solo influye de
manera poderosa en el desarro-
llo físico de los niños sino que
adquieren conocimientos de na-
tación que los prepara para la lu-
cha por la vida fuera de la vida
sedentaria de la ciudad.

Padría, pues, el Ejecutivo ir
dando los pasos para hacer cons-
truir una obra semejante en uno
de los tantos sitios que hay en
la ciudad inmediatos al mar y
que puedan destinarse para ese
fin.

Pedro Clarós Cairó y Cia.

Fabricantes del afamado

RON CLAROS

y el insuperable Anís BANDERA
Inimitable Crema Cacao y
Char-treuse

Avenida Central, No. 11

Teléfono 1042



COSAS - QUE - PICAN



—Los vecinos de la calle B, se divertieron de lo lindo debido al macanudo zipizape que formaron las hermanas Anastasia V. y Matilde Pérez, el cual terminó como es de suponer, con una multita de cinco cáscaras que cada una tuvo que desembolsar. EL AJI que estuvo presente desde el comienzo hasta el fin, les llama seriamente la atención a este respecto.

—Otra furrusca, pero de las buenas, fue la que formaron las parroquianas Elvira Campos y Angela Ortega por los lados del Cecilia, y quienes trataron de darle sus **manducazos** a Inés Córdoba y a Eulogia Franco, no logrando su intento debido a la oportuna intervención del Subteniente 60, mostrándose luego irrespetuosas en grado superlativo para con dicho oficial. Estas mujeres de pelo en pecho en cuánto se calientan son inaguantables. De milagro no le entraron a mordidas al señor Vigilante, como es costumbre hacerle.

—Que el chófer Rómulo Quesada, quien maneja el carro 1711, no hubiera puesto atención en su marcha, despanzurrando como consecuencia a un pobre perrito, por los lados de la calle 23 Oeste. Que le vaya bien con el señor Oficial Humanitario.

—Que la meretriz María Luisa Ranjel se gastara la bromita de hacer ver que deseaba despacharse para el otro mundo y le dijera a sus numerosas amigas que cuando el reloj diera la una se envenenaría, y todo para asustar a su amado **gachó**. Efectivamente, así lo hizo. Pero desgraciadamente para ella las autoridades no entienden de esta clase de bromas con los **chivatos** y ha puesto a esta parroquiana a órdenes del Juez Primero Municipal. De seguro no intentará mas semejante chanza.

—Que los vecinos de la calle 11, en la parte que da frente a la Imprenta Nacional, tengan que protestar por la falta de consideración de los porteros, barredores o sirvientes de ese establecimiento, quienes en vez de procurarse que el Dr. Calvo o Lolo Cajar, paguen una carreta para que lleve todos los desperdicios al crematorio, se hayan dedicado a la ingrata tarea de quemarlos en la playa, con notable perjuicio para los vecinos

que se ven obligados a soportar semejante humareda. La Señora Sanidad queda encargada de arreglar este asunto, pues creemos que el Gobierno si puede ordenar que una carreta de las muchas que tiene puede hacer ese servicio. De seguro que no se han atrevido a comunicar el asunto a la Secretaría de Hacienda.

—Que el chófer Juan Martínez tenga que habérselas con el Juez Quinto del Circuito por ser responsable de haber volcado el domingo pasado el **truck** 1948 en las sabanas, del cual resultaron algunos heridos de consideración.

—Que el parroquiano Juan Valdés dejara abandonado su carro en la calle C, dejándole flojos los frenos, dando por resultado que el carro saliera andando por la pendiente. No hay duda que estos señores conductores de automóviles están imposibles.

—Que el pianista Guillermo Haizlqin hubiera tocado el idem para procurarse un par de cortinitas de Nella Mazimova, las que, según ella, valen la modesta suma de quinientos dólares cada una. Caray con las cortinitas. De seguro que este caballero está próximo a contraer nupcias o por lo menos intentaba enviarlas de paseo a alguna casa de empeño.

—Que María Luisa no sea posible dejar la mala costumbre de andar en busca de los choferes para dar sus paseítos cotidianos, regresando a altas horas de la noche. Ya veremos cuando se desgandingue un carro y la traigan con una pierna rota.

—Las habilidades del búche José Guerrero para engañar en la calle a un chiquillo de nombre Cecilio Antonio Mocino, con el fin de estafarle ocho décimos de la Lotería Nacional de Beneficencia, número 2177, sorteo 156, entregándole un cheque, en blanco, diciéndole que valía veinte piedras. La casualidad dio que el agente 336 se enterara de las perversas intenciones del sujeto y cargara con él para adonde el amigo Moreno, quien le impuso sesenta días de arresto. Después de todo el tío, este no escogió mal. Lamentamos el que no hubiera doblado su capital.

El 'AJI' Picante en Colon

—Que Ricardo Salazar Jr., **Panama Kid Bair**, el cual pertenecía al "Da Costa's A. C. Club", se ausentará con el fin de quitarle la correa del **Championship** desde Cristobal Kid de Cartagena, y esperamos así lo haga, puesto que ha sido mejor entrenado de nuestro partido, entre ellos **Bonito**, el Presidente del Club, Canuto Louis el Secretario y Cajero. Deseámosle feliz viaje.

—Que en la calle Ricaurte, casa No. 174, cuarto 38, viven dos parroquianas, una de ellas llamada Emilia y la otra Herminia, quienes se las tiran de muy formalitas; pero resulta que la tal Emilia tiene un galán de apellido Alfaro y quien no se la pasa mas que en el zaguán o debajo de la escalera entregado a ciertas manoterapias que le hicieron poner los pelos de punta a una beata que acertó a pasar por ese lugar. La otra, Herminia, ratimaguea con un sujeto llamado Benito Caña, sin que los vecinos y EL AJI se expliquen tamañas desvergüenzas de estos cuatro carilimpios, a quienes los llaman "el cuarteto de los callejones". Damos traslado al señor Inspector de . . . para lo que sea de su resorte.

—Que entre las calles 2 y 3, "Broadway", vive una morenita que es tan aficionada a la pesca, que se dedica a ella tan pronto dan las nueve de la noche, no cesando en su labor sino hasta pasadas las tres de la madrugada. Nosotros aconsejamos a esa zorrilla que no trasnoche tanto, pues de continuar así perderá sus encantos físicos, si acaso los tiene.

—Que una jovencita casada, de nombre Francisca, olvidándose del respeto que debe guardar por su posición, y quien vive entre las calles 12 y 13, Avenida B, le ha dado por ratimaguear de la manera más escandalosa con un empleado cuyo nombre llamamos por hoy. Le hacemos presente a esta tía que si continúa con esas carilimpiezas EL AJI va a ser quien va a entablar el juicio de divorcio.

—El corresponsal de EL AJI recibió el siguiente aerograma:

AJI.—Colón.—B. N. Barriga tener trifulca con **chivita**; B.N. B. mas **bellaco Aji Conguito**, quiere dar trompadas, **chivito**

niégase.

Afirmo. **Aji Portobeleño**

—Que la fulita de la casa Brady's no parezca cansarle el trabajo que en dicho establecimiento efectúa, pues al terminar sus tareas se va a los caballitos, acompañada de su pollito y luego se entrega a "flirteos" nada edificantes. Es necesario se deje de estas zaragatas que a nada conducen; de continuar así ya sabemos que dentro de poco será una de las tantas que pueblan el barrio de Boca Grande.

—Que entre las calles 5 y 6, Bolívar, EL AJI ha visto a altas horas la noche las visitas de un **ñikiñaque**, en ciertos brujulecs sumamente sospechosos. Estamos al tanto del asunto y tratamos de investigar lo que este zorro intenta y contra quién es el ataque, pues estamos dispuestos a sorprenderlo a él antes que él sorprenda a la que ha elegido como su futura víctima. Estamos?

FRESCURA INAUDITA

Es la muy enorme que se gasta el ex-pesquisa David Solís Teyo en todos sus actos—este hombre no tiene nervios ni cosa parecida.

Antes y con anterioridad alarmante, sus Jefes Lamb y Arango, lo mantenían del todo escomulgado—haciendo caso nulo de este sin igual mortal—a tal extremo, que en el Cuadro Mecánico del Servicio el nombre de Solís Teyo no figuraba.

Hoy en peores condiciones regresa del Presidio de Chiriquí—y sin mirar para atrás, se aloja nuevamente en el Cuartel Central de Policía, desairando su dulce hogar para oficiosamente buscar el sitio donde con razón lo odian y lo destetan.

Este es Solís Teyo, señores! Mister Lamb se verá en la necesidad de pedirle un perro prestado a Misteli y un estrobo a Pinel Hermanos para tirarlo a la calle por la endija de la primera ventana o puerta que a mano se encuentre.

Solís Teyo sería un magnífico aviador por aquello de los nervios. Z.

CANUTE LOUIS

Agente general del bisemanario joco-serio EL AJI.—Casa No. 52 de la calle Bolívar, Colón.

EN UN EXAMEN

Un muchacho campesino que se estaba humedeciendo los calzones de miedo en un examen de religión, en un momento que se le secó hasta la boca, pidió permiso para ir a tomar un poquito de agua. En el temblor que tenía tumbó la tinaja, y la quebró. Mucho más asustado que antes, volvió a sentarse calladito en su puesto. Preocupadísimo con el asunto de la tinaja estaba el pobre muchacho a tiempo que le preguntó el maestro:

—A ver, amigo Ricardo: quién hizo el mundo?

—Yo, maestro... pero no tuve la culpa.

LOS PASEOS CAMPESTRES

El domingo pasado se llevaron a cabo, por nuestra entusiasta juventud, varios paseos campestres a los sitios de recreo con que nos regala la Naturaleza en Las Sabanas.

De estos paseos el de **El Lirio Rojo** resultó el más ruidoso por la abundancia de todo: jovialidad en la concurrencia, orden y exquisito **menú**, confeccionado por las señoras Teodolinda de Martínez y Manuela García, quienes demostraron su habilidad en el arte culinario.

EL GRAN LIO

En las tempranas horas de la noche se formó el gran lio en la esquina de la calle 18 Oeste y calle C, con motivo de disputarse el amor de una chica de catorce primaveras, nada menos que el joven chófer de la Presidencia de la República, señor José Paredes y un soldado puertorriqueño, cuyo nombre no hemos podido averiguar.

Razón tenía aquel Alcalde que hubo en París quien al informarse de alguna novedad ocurrida en la ville preguntaba: **¿Y quién es ella?**

EN UNA REUNION

Estando varios en una reunión, de pronto se esparció por el aire un olor a flores de callejón oscuro, y por cierto nada agradable.

Un señor que se encontraba entre los concurrentes, levantándose con mucha impaciencia dice:

—Ah, caramba! Si el que... cometió esa imprudencia aquí la comete en un velorio, hace estornudar hasta el muerto.

Federico Trujillo.

MIEDO PANICO

Un muchacho muy travieso mató de una pedrada, en el solar de su casa, un pollo de una vecina. La madre del muchacho, que era mujer muy enérgica, y que se hacía obedecer, le dijo al tatabro ese:

—Vaya inmediatamente, llévele ese pollo a la dueña, y dígame que usted lo mató de una pedrada.

El muchacho, todo tembloroso cogiendo el pollo por las patas se lo llevó a la dueña y le dijo con voz llorosa:

—Misiá Trinidad: Aquí le traigo este pollo que se pasó muerto al solar de mi casa.

RECETA

Señora: su pobre hijita tiene grave enfermedad y esa solo se cura yendo adonde **Salazar**, cómprele allí unas rosquitas que vende este buen señor, y pronto verá a su niñita tan sana como estoy yo.

Este señor vende allí un **pan de yema**, exquisito; buenos dulces, mantequilla, y el mejor chocolate. Todo esto le puede dar en regular proporción y muy pronto la veremos curada del corazón.

Azurea.

SOLO PARA HOMBRES

Esta noche, a las once, se dará en el Teatro Variedades una gran conferencia artística por la notable conferencista suramericana ZULANA.



LUCKY STRIKE CIGARETTE



Manufactured by The American Tobacco Company, Inc.



COSAS - QUE - CHOCAN



—Las desvergüenzas de la metretiz María Williams, quien formó un perezazo con motivo de haberse metido a casa de la señora Aurora Cano y amenazarla de darle unos **leñazos**, cosa que no pudo llevar a cabo debido a la oportuna intervención del Subteniente 46, a quien le pegó de paso su gran insultada. Demás está decir que el vecindario siente un temor grandísimo por esta mujer fiera. Creemos que con una buena ración de agua y una multita puede domesticarse.

—Que en Juan Díaz, en uno de los paseos que se efectuó el domingo pasado, muchas parejas se esfumaron como por encanto y se nos asegura que muchas no se dejaron ver sino unos cuantos minutos antes del regreso. Caray, qué manera de divertirse tan a lo vivo! Las que tal hicieron han creído que todo ha pasado inadvertido y que no hay quien las haya visto olvidándose del refrán que dice: "los montes tienen ojos y las paredes oídos".

—El afán de Ricardito Guardia Fernández en pasar el cruce del ferrocarril en momentos en que las palancas indicaban que todo tráfico estaba suspendido. Menos mal que el amigo Moreno lo trató con guante blanco, que si nó, su terquedad le habría costado caro. No repita la terquedad por que le zumban el mango!

—Las vivezas de José Landicho y Víctor de Leon para irse a la frutería del señor Demetrio George a porovocarlo y a burlarse de él. Felizmente por allí estaba un señor pesquiza, quien entregó al agente 532 a este par de **impertinentes** para que confrenciaran con el Corregidor Moreno. Nos suponemos que de la conferencia habrán salido muy bien. Al saber!

La frecuencia con que una damita vestida de chamús color gris, visita los lados del Casino, visita que se prolonga hasta pasadas las siete de la noche. Bueno, después no hay que molestarse cuando EL AJI al descubrir el **imbroglio**, diga toda la verdad.

—Que Diego E. Tamblé atropellara con su carro al carretillero Pedro Bermúdez, la que se encontraba estacionada en la calle 16 Oeste causándole una

herida en la cara al conductor de la carretilla. Este asunto de los atropellos se está haciendo muy frecuente y es necesario que las autoridades tomen medidas severas al respecto, de no hacerlo así vamos a tener que lamentar casos muy tristes, es decir, que cada cual va a hacer justicia con su propia mano.

El afán de Robolt F., en pretender ganarse los laureles de haberle vuelto la vida al **nadador** Delgado, cuando la verdad es que cuando el "boy-scout" llegó ya Delgado había hablado, según el testimonio de varias personas que presenciaron el hecho. Que el gran Robolt hubiera coadyuvado en el asunto no lo niega nadie, pero que todos las glorias fueran de él no es posible aceptarlo. Nosotros no podemos oponernos a la ambición del amigo de verse cargado de laureles, pero si le aconsejamos que no le reste a otros para sumarlos él.

—Que el paisano Emilio José se encuentre guardado por ser responsable de un choque habido entre su carro y uno de la Compañía de Fuerzo y Luz.

"LA AVISPA" NO APARECERA HOY

Debido a la rotura de una de las prensas, nuestro colega "La Avispa", se ha visto en la necesidad de suspender su salida hasta el sábado.

"LA ISTMENA"

SE CONFECCIONAN CALZADOS A LA MEDIDA Y A PRECIOS MODICOS
Frente al Parque de Santa Ana, número 2

EL DOCTOR CASTILLA ha traslado su Clínica Dental a la Avenida Central, No. 67, frente al "Au Bon Marché"

TINTORERIA "LA PLANCHA DE ORO"

William C. Gafhure
Se lava y se aplancha toda clase de vestidos. Se tiñe de azul, negro y otros colores
Antigua Esplanada. — Tel. 648

Tio. HENRY